

Contre le « pass sanitaire », défendre la liberté !

mercredi 28 juillet 2021, par [LA SOCIALE](#)



Sur injonction du gouvernement, une majorité de députés et sénateurs adopte l'extension du pass sanitaire. L'affaire serait donc close selon les médias, mais

il n'en n'est rien !

Voilà pourquoi l'appel que lancent 100 Français aux élus prend toute son importance.

Rejoignez les SIGNATAIRES POUR LA LIBERTÉ qui s'adressent aux élus de la République !

Pour prendre connaissance de cette pétition, c'est [ICI](#)